
三さんが主体になって、組織作りをしました。場所

は、名古屋ＴＶ塔のもちの木広場が確保出来、サ

ポーターとして大須中心に活躍中のＯ.Ｓ.Ｕの皆さん

にお願いして、テーマソングまで作成、ＣＤにして

販売しました。３ヶ所のステージでは世界の音楽を

演奏していただき、各国料理のキッチンカーの手

配、会場の運営は新東通信の谷さんにお願いし、

担当の藤井さんが最初から活躍していただいており

ます。そして、名古屋和合ロータリークラブの会員

の皆さんも各担当をしっかりこなしてもらいました。

第一回目の名古屋和合クラブの会長の鷲塚さん、

幹事の服部さん、2760地区のロータリアンの皆様の

参加により、10年以上続いております。

●第２回理事会
　（令和４年８月31日（水） 例会終了後名古屋東急ホテル）

１　福井義和君退会の件

２　諮問委員会の件

　　2022年９月21日（水）　18時〜

　　名古屋東急ホテルにて開催

３　職業分類変更の件　森　正志さん

　　「建設機械揚重業」から「クレーン」へ

４　市内社会奉仕委員長会議の件

５　その他

●９月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご 夫 人

　例会報告
●第2399回例会　令和４年８月31日（水）晴

●８月は会員増強・新クラブ結成推進月間

●ロータリーソング　　四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席46名

　　　　　　　出席率62.16％

●ニコボックス
　「本日、卓話をさせていただきます。よろしくお

願いします。」　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　2017〜2018年度　加藤一郎歴代会長

　「本日の卓話は、歴代会長の加藤一郎さんです。

楽しみにしています。」　　　　　　田中和茂君

　「川崎さん、フィリピンで大変お世話になりまし

た。また、ご一緒しましょう！」福田哲三会長

本日のニコボックス　　  3件 　   6,000円

　　　累　　　　　計　　　 36件　  320,000円

　小栗正章幹事報告
▽当クラブ行事予定

　・８月31日（水）　本日例会終了後、理事会を開

催致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・９月14日（水）　ガバナー補佐訪問

※例会終了後、ガバナー補佐を交えてクラブ

アッセンブリーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長、入会３年未満の新

入会員の皆さんのご出席をお願い致します。

　福田哲三会長挨拶
　昨日、フィリピンから帰国しました。仕事を兼ねて

マニラの北隣にあるケソン市を訪ねたのですが、合わ

せて現地のロータリーの皆さんとも交流してきました。

ご同行いただいた川崎さん、ありがとうございました。

朝から夜まで休む間もなくお疲れだったと思いますが、

初めてのフィリピンで、現地のロータリーの例会や活

動に参加していろいろと大きな刺激を受けられたこと

と思います。どうぞ川崎さんの土産話もお聞きになっ

てください。

　ちなみに現地では日本同様、全員がマスクをし、至

る所にアルコール消毒液が配置されていて、新型コロ

ナ対策にはきちんと対応していました。お陰様で日本

へ帰国のためのＰＣＲ検査は川崎さんも私も陰性で、

無事予定通りに帰ってきちゃいました。二村副会長、

（代役を）お願いしておきながら期待を裏切ってしまっ

てごめんなさい。次の機会にお願いします！

　到着した足でそのままサンフランシスコ・デル・モ

ンテＲＣの例会に参加し、翌日には同クラブの活動に

参加しました。ビジョン・スクリーニングといって地元

の小学校で視力の悪い子供を見つけて、その後眼鏡

を作ってあげる活動です。車がやっと通るスラムの中

にある小さな学校はこのクラブが20年以上援助を続け

ています。このクラブは３つの小学校と１つの特別養

護学校への支援を続けています。例えば、教材のほ

か教室の机や椅子、コロナ時のリモート授業のため

のタブレットなどです。視力検査はまずクラブの眼科

医師が特殊な装置を使って１次検査を行い、次に日本

と同様に各種レンズをつけて壁の上に貼られた文字を

読みます。この日は検査した31人中25人が眼鏡が必要

と判断されました。１週間から２週間後には眼鏡が渡

されます。ロータリーの７つの重点分野に「基本的

教育と識字率の向上」というのがありますが、視力が

低下するとそのまま学力も低下し、最悪の場合はドロッ

プアウトして学校に来なくなります。また視力の低下

については日本のような毎年の検査はありません。自

分自身も認識、理解ができていない子供も多く、こう

した検査をしないと視力が良いのか悪いのかもわかり

ません。彼らのビジョン・スクリーニング活動は学業

向上の根本的な問題を解決するもので非常に貴重で

効果的です。同クラブ所属のペニー・ポリカピオ・

パストガバナーは「ロータリー財団のグローバル補助

金を活用して、３年間で、これらの学校だけではなく、

ケソン市内のすべての小学校でビジョン・スクリーニ

ングを実施したい」と語ってくれました。

　ケソン市はフィリピンでは一番財政が豊かな自治体

で、教育への予算も多い方なのですが、なかなか全

体には行き届いていないのが現状です。３年前に久

保さんと高田さんも一緒に会ったジョイ・デルモンテ

市長も５月に再選されて頑張っていますが、毎年２万

人を超える人たちが田舎から勝手に移り住んできます

ので、生活インフラの整備も追いつきません。同地

区の今年のガバナーのフローリアンさんはジョイ市長

の従姉で近しい間柄で互いに協力して地域社会の発

展に努力していこうとしています。

　サンフランシスコ・デル・モンテＲＣとはできれば

今年度中に姉妹クラブ提携をしたいと思っています。

彼らの目指すグローバル補助金事業のパートナーと

なって、ケソン市内の小学校でのビジョン・スクリー

ニングに協力できればと思います。その時にはどうぞ

皆さんのご理解・ご協力を賜りますようよろしくお願

いします。

　以上、フィリピン訪問の報告でした。次回はより多

くの皆さんと訪問できればと思います。ありがとうご

ざいました。

　卓　話
2017〜2018年度歴代会長　加　藤　一　郎

 ・自己紹介

　物を吊る。吊り上げる仕事をし

ております。

　ワイヤーロープを製造工場より

仕入れて、客先の用途に合わせ

て、切断、加工をして、ご使用し

ていただいております。主に工事

現場では、柱梁を吊り上げて、ビ

ル、工場等を造る時にご利用い

ただいております。

　会社は設立してから70年になります。ワイヤロープ

の加工技術では、世界に通用する技術で仕事をし

ております。

　中国の加工工場を1989年12月から、稼働しておりま

す。30年以上になります。現在は、アメリカ、ホノ

ルルで事業展開の準備中です。

 ・名古屋和合ロータリークラブへの入会は、1991年３

月27日です。

　紹介者は、武田和久さん、当時「子供服まき」を

経営されてました。

　入会して良かった事は、年輩の方 と々お話し出来た

事です。他の業界の、しかも普通では聞けない様

なお話していただき、これは、なに事にもかえがた

い事です。

　そして、他クラブへの参加が参考になります。名古

屋和合ロータリークラブでは、例会に体操をしてお

りますが、この事も他クラブを参考にしました。

 ・名古屋和合ロータリークラブでは「ワールドフード

＋ふれｉフェスタ」を最初に提唱したクラブです。

カナダのロータリークラブで活躍されていた福田哲
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